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ATA N.º 23/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE E UM DE SETEMBRO DE DOIS 

MIL E VINTE E UM. 

 

------- Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, no Edifício 

dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

excelentíssimos Senhores:---------------------------------------------------------------- 

------- Presidente: José Luís Gaspar Jorge, e-------------------------------------------- 

------- Vereadores: Octávia Manuel da Rocha e Freitas Morais Clemente, António 

Manuel Pinto Ribeiro, Lucinda Silva Fonseca Moreira, Raimundo de Magalhães 

Carvalho, Adriano Teixeira Alves dos Santos, Nuno Miguel Oliveira de Sousa 

Queirós, André da Silva Ribeiro e Costa Magalhães e Ana Rita Brochado Marinho 

Bastos Batista.----------------------------------------------------------------------------- 

------- Secretariou o Senhor Chefe da Divisão de Serviços Jurídicos e Fiscalização, 

José António Rodrigues Gonçalves.------------------------------------------------------- 

------- Quando eram dez horas, o Exmo. Senhor Presidente deu início aos 

trabalhos.---------------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do resumo diário de tesouraria, referente ao 

dia 20 de setembro de 2021.------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------- 

------- O Senhor Presidente considerou como bastante positivo o mandato que 

agora termina, agradeceu pela forma como decorreram os trabalhos, enalteceu o 

bom ambiente, a colaboração e a solidariedade dos eleitos durante os últimos 

quatro anos. Agradeceu a dedicação e o excelente trabalho desenvolvido pelos 

técnicos do Município, que colaboraram nas reuniões deste executivo ao longo do 

mandato.----------------------------------------------------------------------------------- 

------- A Senhora Vereadora Lucinda Fonseca disse: - “Foi uma honra e um 

privilégio ter estado estes 8 anos no desempenho das funções que me foram 

confiadas. Missão que assumi com verdadeiro sentido de serviço público. Agradeço-

lhe a confiança que depositou em mim e pela oportunidade de ter ajudado a 

construir e executar este projeto para Amarante e em que acredito. Agradeço a 

todas e a todos os Dirigentes que asseguram, todos os dias, que cada carruagem 

segue nos trilhos! É um verdadeiro desafio! Às nossas e nossos Colaboradores que 

materializam, nas diversas formas, tudo o que nós, os seus dirigentes e/ou a Lei 

determinam! São a nossa voz, rosto e ação mais direta com os/as Munícipes, muito 
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obrigada. Às equipas de Apoio à Vereação e Presidência, muitas vezes nos 

bastidores e, personalizando na minha Secretária, que todos os dias, entre muitas 

outras funções, zelou pelo cumprimento das minhas responsabilidades, estou muito 

grata. Senhora e Senhores Vereadores do Partido Socialista, uma palavra de 

agradecimento pelo desafio que impuseram durante todo o mandato. Pelo bom 

ambiente e camaradagem que fica. Pelo trabalho que foi feito e para o qual 

também contribuíram. Foram um estímulo porque a diferença de opiniões (ou não) 

contribuíram para a verdadeira democracia. À minha Colega e aos meus Colegas de 

vereação da Coligação, por terem estado sempre aqui; pela aprendizagem conjunta 

e pelo que, em conjunto, construímos, muito obrigada. Há percursos que não se 

esquecem. Às Instituições, Associações, Organizações e Cooperações e Empresas 

com quem trabalhei direta ou indiretamente, pelo que fazem por Amarante, pela 

oportunidade de colaboração e aprendizagem. Pelo que fazem e, muitas vezes sem 

se ver. E, porque os últimos são a razão de tudo isto, as minhas palavras são para 

os nossos Munícipes. A verdadeira razão de aqui estarmos. Do trabalho, dos 

projetos e das bandeiras! O meu único foco e quem, verdadeiramente me motivou 

durante todo este tempo, todos os dias! Fizeram de mim uma pessoa melhor! A 

minha gratidão é imensa! Tal como comecei, foi uma honra e um privilégio e estou 

muito grata por tudo e a todos pelo que pude fazer por Amarante e pelos 

Amarantinos. E, porque “Mais se beneficia quem melhor serve”, muito obrigada!”--- 

------- O Senhor Vereador André Costa Magalhães demonstrou a sua gratidão e 

agrado pela forma como decorreram os últimos oito anos. Disse terem sido dois 

mandatos muito desafiantes e destacou alguns dos projetos concretizados. Realçou 

o impacto e o desenvolvimento positivo gerado em Amarante, que era um dos seus 

grandes propósitos. Concluiu, desejando felicidades para todos, seja na 

continuidade das suas funções enquanto autarcas, ou no desenvolvimento das suas 

atividades privadas.----------------------------------------------------------------------- 

------- Os Senhores Vereadores do Partido Socialista, apresentaram a seguinte 

declaração:-------------------------------------------------------------------------------- 

“Termina hoje oficialmente o mandato eleitoral iniciado em outubro de 2017. 

Apesar das divergências políticas, de algumas das vezes as discussões terem sido 

mais acesas, sempre defendemos as nossas posições, convictos de que tudo 

fazíamos na defesa de Amarante e dos Amarantinos e do interesse público em 

geral. 
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Não podemos também, neste último ato oficial, deixar de registar a forma cordial, 

de respeito mútuo e democrática que pautou em regra a atuação do executivo 

municipal. 

Aos que hoje terminam o seu mandato, desejámos a todos sem exceção votos de 

sucessos pessoais e profissionais. 

Aqueles que continuarão a defender o nosso Município e as nossas freguesias, 

independentemente do órgão a que se candidatam, e embora desejando 

naturalmente que o Partido Socialista consiga reconquistar a Câmara, a Assembleia 

Municipal e o maior número de Juntas de Freguesia, desejamos as maiores 

felicidades e que sempre saibam dignificar o órgão que representam, nunca 

perdendo de vista que o objetivo da sua atuação deverá ser Sempre o Superior 

Interesse de Amarante e dos Amarantinos. 

A todos que em nós confiaram este mandato o nosso sincero obrigado. 

A todos os técnicos do Município que nos acompanharam nas múltiplas reuniões de 

Câmara, o nosso reconhecimento. 

Amarante, 21 de setembro de 2021 

Os vereadores do Partido Socialista 

Octávia Clemente 

Raimundo Carvalho 

Nuno Queirós” 

------- O Senhor Vereador Adriano Santos disse ter sido uma honra trabalhar com 

todos durante este mandato e, em seu nome, e, em nome do CDS-PP, partido que 

representa, exulta a nobreza e o trabalho metódico destes últimos quatros anos, 

sempre em prol do bem comum. Espera que este assim se mantenha no próximo 

mandato. Agradeceu o grande empenho e o excelente trabalho desenvolvido pelos 

técnicos do Município, que colaboraram e acompanharam as reuniões do executivo 

municipal. Exprimiu ainda o seu reconhecimento pelo conhecimento adquirido, fruto 

do trabalho conjunto neste executivo, independentemente das cores partidárias 

representadas.----------------------------------------------------------------------------- 

------- A Senhora Vereadora Rita Marinho Batista demonstrou a sua gratidão pelo 

conhecimento e experiência adquirida, tal como, pelo seu crescimento, 

amadurecimento e superação, enquanto pessoa e autarca. Agradeceu a todos os 

técnicos do Município, pela colaboração e empenho demonstrado, tal como, a boa 

relação que manteve com os mesmos. Para isso contribuiu também, o excelente 

espírito e colaboração de todos os elementos deste executivo municipal. Desejou a 

todos as maiores felicidades e sucessos.------------------------------------------------ 
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------- A Senhora Vereadora Octávia Clemente disse que em seu nome pessoal, 

volvidos quase vinte anos, desde que tomou posse – ano de 2001 – terminará as 

suas funções enquanto eleita. Agradeceu a todos os colegas da vereação, aos 

senhores presidentes da Câmara que a acompanharam, inicialmente e durante dois 

mandatos com o Senhor Dr. Armindo Abreu e, neste último mandato, com o Senhor 

Dr. José Luís Gaspar, a todos os vereadores sem exceção, mas em especial, aos 

dois que a acompanharam ao longo destes últimos quatros anos, os vereadores 

Raimundo Magalhães e Nuno Queirós. Considerou ter sido uma honra e um 

privilégio ter ajudado a contribuir para o desenvolvimento de Amarante, ao longo 

deste percurso autárquico, enquanto vereadora com e sem funções atribuídas, e 

enquanto deputada na Assembleia Municipal. Mencionou que, sempre defendeu as 

suas convicções, sempre com respeito e com o objetivo de melhorar a atuação dos 

respetivos executivos municipais. Disse levar boas recordações, bom espírito de 

camaradagem, bons relacionamentos pessoais. Desejou a todos muito sucesso no 

futuro, na vida pessoal e/ou política, independentemente das convicções políticas 

de cada um. Desejou os melhores sucessos para o futuro à Senhora Vereadora 

Lucinda Fonseca e ao Senhor Vereador André Costa Magalhães, a quem prestou o 

seu reconhecimento do ponto de vista pessoal e político. Lembrou ao Senhor 

Presidente da Câmara para que nunca deixe de procurar e lutar para alcançar o 

melhor para Amarante e para os Amarantinos, e apesar de deixar a vida 

autárquica, demonstrou a sua disponibilidade para colaborar sempre que 

necessário. Concluiu agradecendo e reconhecendo o apoio e colaboração de todos 

os colaboradores do Município, bem como, aos membros dos gabinetes de apoio à 

Vereação e à Presidência, em especial ao Senhor Bruno Carvalho e Eng.º Estefânio 

Pinto, que sempre contribuíram para o esclarecimento das dúvidas suscitadas.------ 

------- O Senhor Vereador Raimundo Magalhães disse aproximar-se o momento em 

que encerra um ciclo de quarenta e cinco anos enquanto autarca, dez dos quais 

como vereador. Agradeceu a todos os cidadãos que nele confiaram, esperando ter 

correspondido às expectativas. Agradeceu a todos os seus “adversários políticos” 

pelo incentivo que lhe deram para “estar vivo”; só assim conseguiu manter o 

entusiasmo até à última reunião deste executivo. Agradeceu ao Partido Socialista 

que sempre confiou nas suas capacidades; sem essa confiança, não teria sido 

possível o exercício desses quarenta e cinco anos de atividade política autárquica. 

Agradeceu a todos os técnicos do Município que o acompanharam, pela sua 

dedicação, trabalho e disponibilidade, que permitiu levar a “bom porto” a sua 

missão. Apesar das diversas dificuldades com que se deparou, frisou não existir um 
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único dia em que não tivesse entusiasmo para representar os Munícipes e o 

Município. Salvaguardou não ser, este, um fecho de um ciclo, mas apenas o início 

de um mandato sabático, pois enquanto tiver alma, vontade, consciência e amor 

pela causa pública, continuará a estar presente em todos os momentos. Salientou 

não sentir ter criado qualquer inimigo no exercício das suas funções enquanto 

autarca, mas sim, muitos amigos com os quais pôde discutir assuntos que 

contribuíram para o melhor de Amarante. Desejou a todo as maiores felicidades e 

sucessos, ao nível pessoal e profissional. Para aqueles que continuarão como 

autarcas, espera que continuem a desenvolver as suas funções com o mesmo 

entusiasmo, contribuindo assim para o desenvolvimento de Amarante e dos 

amarantinos.------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador António Ribeiro agradeceu a todos pela colaboração e 

companheirismo, enalteceu o elevado nível e a forma correta como se 

desenvolveram os trabalhos do executivo municipal durante o mandato, o que em 

grande parte contribuiu para a aprendizagem e o desempenho das suas funções, 

enquanto vereador. Desejou a todos muito sucesso para o futuro, ao nível pessoal e 

político.------------------------------------------------------------------------------------ 

------- A Senhora Vereadora Octávia Clemente perguntou se existe alguma 

novidade sobre os destinos a dar ao edifício do antigo apeadeiro de Gatão.---------- 

------- O Senhor Presidente respondeu que o Aventura Marão Clube demonstrou 

interesse em explorar e dinamizar o espaço, estando neste momento a ser 

desenvolvidas diligências conjuntas nesse sentido.------------------------------------- 

------- A Senhora Vereadora Octávia Clemente questionou como correu o início do 

novo ano escolar.-------------------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Presidente respondeu terem-se registado alguns constrangimentos 

relacionados com os transportes dos alunos contudo estão a ser desenvolvidos 

todos os esforços no sentido de os ultrapassar.-----------------------------------------  

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 479/2021 – Declaração de 

Luto Municipal pelo falecimento do Presidente Jorge Sampaio – Ratificação 

do despacho proferido pelo Senhor Presidente da Câmara – (Registo n.º 

7141/2021/09/10).------------------------------------------------------------------------ 

“José Luís Gaspar Jorge, na qualidade de Presidente da Câmara e em representação 

legal do Município de Amarante, Pessoa Coletiva de Direito Público, titular do NIPC. 

501 102 752, tendo em consideração que:  
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Jorge Fernando Branco de Sampaio, nascido a 18 de setembro de 1939, licenciado 

em Direito pela Faculdade de Direito da Universidade de Lisboa em 1961, desde 

cedo desenvolveu uma relevante atividade académica e deu início a uma relevante 

ação política de oposição à Ditadura. 

Viria inclusive a presidir à Associação Académica da Faculdade de Direito e a 

tornar-se Secretário-Geral da Reunião Inter Associações Académicas (RIA). 

Tendo dado início a uma intensa carreira de Advogado, desempenhou também 

funções diretivas na Ordem dos Advogados. 

Após 1974 viria a desempenhar um papel relevante na criação do Movimento de 

Esquerda Socialista, tendo aderido ao Partido Socialista em 1978, tendo sido eleito 

seu Secretário-Geral entre 1989 e 1991. 

Em 1979 foi eleito deputado à Assembleia da República, tendo sido designado em 

1991 como membro do Conselho de Estado. 

De 1979 a 1984, é membro da Comissão Europeia dos Direitos do Homem no 

Conselho da Europa, realizando aí um importante trabalho na defesa dos Direitos 

Fundamentais e contribuindo para uma aplicação mais dinâmica dos princípios 

contidos na Convenção Europeia dos Direitos do Homem. 

Em 1989 foi eleito para a Presidência da Câmara Municipal de Lisboa, cargo para o 

qual foi reeleito em 1993. 

De 1990 a 1995, exerce a Presidência da União das Cidades de Língua Portuguesa 

(UCCLA), sendo eleito Vice-Presidente da União das Cidades Ibero-Americanas, em 

1990. Foi também eleito Presidente do Movimento das Eurocidades (1990) e 

Presidente da Federação Mundial das Cidades Unidas (1992). 

Em 14 de janeiro de 1996 é eleito Presidente da República Portuguesa, cargo para 

o qual foi reeleito em 2001. 

Após a passagem pela Presidência da República, foi nomeado em 2006 pelo 

secretário-geral da Organização das Nações Unidas enviado especial para a Luta 

contra a Tuberculose e entre 2007 e 2013 foi alto representante da ONU para a 

Aliança das Civilizações. 

Atualmente presidia à Plataforma Global para os Estudantes Sírios, fundada por si 

em 2013 com o objetivo de contribuir para dar resposta à emergência académica 

que o conflito na Síria criara, deixando milhares de jovens para trás sem acesso à 

educação 

Jorge Sampaio, morre hoje aos 81 anos, tendo aos longo da sua vida sido ainda 

agraciado com várias condecorações e tendo recebido diversas distinções nacionais 

e estrangeiras. 
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DETERMINA: 

1 – Nos termos do disposto no nº 3, do artigo 35º, da Lei nº 75/2013, de 12 de 

setembro, decretar os dias 10, 11 e 12 de setembro de 2021, como dias de Luto 

Municipal pelo falecimento do Presidente Jorge Fernando Branco de Sampaio; 

2 – Comunicar em nome do Município de Amarante à família e a todos os que 

sentem esta perda as mais sentidas condolências neste momento de pesar; 

3 – Propor à Exma. Câmara Municipal que, no seguimento da aprovação em sua 

reunião ordinária do Voto Pesar pelo falecimento do Presidente Jorge Sampaio, 

ratifique o despacho exarado em 1. 

Paços do Município de Amarante, 10 de setembro de 2021 

O Presidente da Câmara 

José Luís Gaspar Jorge” 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou ratificar o despacho proferido pelo 

Senhor Presidente da Câmara, datado de 10 de setembro de 2021.------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 480/2021 – Acordo de 

tratamento de dados pessoais no âmbito da rede intermunicipal e 

integrada de apoio à vítima entre a Comunidade Intermunicipal do Tâmega 

e Sousa e seus Municípios associados – Proposta subscrita pelo Senhor 

Presidente da Câmara – (Registo n.º 19112/2021/09/06).----------------------------- 

“Atento o teor das informações dos serviços da DDCS e da DSJF, proponho que a 

Excelentíssima Câmara Municipal delibere aprovar a minuta do Acordo de 

Tratamento de Dados Pessoais no âmbito da Rede Intermunicipal e Integrada de 

Apoio à Vítima entre a Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa e seus 

Municípios Associados. 

Paços do Município de Amarante, 07 de setembro de 2021. 

O Presidente da Câmara 

José Luís Gaspar Jorge” 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar a proposta subscrita pelo 

Senhor Presidente da Câmara, de 16 de setembro de 2021, e agir em 

conformidade. Mais deliberou a Câmara, delegar no Senhor Presidente da Câmara a 

competência para subscrever o respetivo acordo.--------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 481/2021 – Protocolo da 

Ação Social Escolar – Ano letivo 2020/21 – Ratificação do despacho proferido 

pelo Senhor Presidente da Câmara – (Registo n.º 6842/2021/09/02).---------------- 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou ratificar o despacho proferido pelo 

Senhor Presidente da Câmara, datado de 03 de setembro de 2021.------------------- 
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------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 482/2021 – Atribuição de 

apoio à ANMSP – Associação Nacional dos Médicos de Saúde Pública para 

realização da segunda edição do Congresso Nacional dos Médicos de Saúde 

Pública – Proposta subscrita pelo Senhor Presidente da Câmara – (Registo n.º 

16656/2021/08/02).---------------------------------------------------------------------- 

 “Atento o teor da informação do Chefe do Chefe da InvestAmarante, proponho que 

a Excelentíssima Câmara Municipal delibere nos termos propostos. 

Paços do Município de Amarante, 16 de setembro de 2021. 

O Presidente da Câmara 

José Luís Gaspar Jorge” 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar a proposta subscrita pelo 

Senhor Presidente da Câmara, de 16 de setembro de 2021, e agir em 

conformidade.----------------------------------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 483/2021 – Contrato-

programa de desenvolvimento desportivo entre o Município de Amarante e 

a Associação Desportiva Marão Trail – Aprovação da minuta do contrato-

programa – Proposta subscrita pelo Senhor Vereador António Ribeiro – (Registo n.º 

18860/2021/09/02).---------------------------------------------------------------------- 

“Exmo. Senhor Presidente, Dr. José Luís Gaspar, 

De acordo com a informação dos serviços e concordando com a mesma, remeto a 

Vossa Exa. para eventual agendamento de reunião de Câmara. Segue, em anexo, 

Minuta do Contrato Programa. 

À Consideração Superior, 

O Vereador 

António Ribeiro” 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar a proposta subscrita pelo 

Senhor Vereador António Ribeiro, de 16 de setembro de 2021, e agir em 

conformidade. Mais deliberou a Câmara, delegar no Senhor Presidente da Câmara a 

competência para subscrever o contrato-programa.------------------------------------ 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 484/2021 – Clube 

Taekwondo de Amarante – Pedido de isenção do pagamento de taxas – 

Proposta subscrita pelo Senhor Vereador António Ribeiro – (Registo n.º 

19959/2021/09/15).---------------------------------------------------------------------- 

“I 

Considerando que: 
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- O Clube Taekwondo de Amarante solicitou a isenção do pagamento de taxas para 

utilização do Pavilhão Desportivo de Amarante; 

- O pedido refere-se a um dia de utilização, sábado, para organização de um 

Seminário apoiado e planificado pela Federação Portugal Taekwondo; 

- Trata-se de uma associação sem fins lucrativos; 

- O evento contará com a participação de cerca de 60 atletas, metade dos quais 

vindos de outros clubes do norte; 

- Estarão asseguradas todas as normas de segurança sugeridas pela Direção Geral 

de Saúde. 

II 

Em face do que se deixou exposto, proponho que a Exma. Câmara aprove a isenção 

do pagamento de taxas, ao Clube Taekwondo de Amarante. 

Caso a Exma. Câmara delibere favoravelmente, a valor da isenção será de 

10,30€/hora, para um total de 10 horas. Assim, o valor total será de 103,30€. 

Amarante, Paços do Concelho, 16 de setembro de 2021 

O Vereador, 

António Ribeiro” 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar a proposta subscrita pelo 

Senhor Vereador António Ribeiro, de 16 de setembro de 2021, e agir em 

conformidade.----------------------------------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 485/2021 – Aquisição de 

bem imóvel, sito em Real – Vila Meã – Proposta subscrita pelo Senhor Vereador 

Adriano Santos – (Registo n.º 12670/2016/12/23).------------------------------------ 

“Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Vista a informação que antecede, que por brevidade se dá aqui por integralmente 

reproduzida para todos os efeitos legais, proponho que a Excelentíssima Câmara 

Municipal, ao abrigo do art.º 33.º, n.º 1, al. g), do Regime Jurídico das Autarquias 

Locais aprovado pela Lei 75/2013, de 12 de setembro, delibere aprovar a alteração 

ao negocio de compra e venda e permuta, formalizado na escritura outorgada em 

16 de Março de 2017 com Maria Helena de Magalhães Teixeira Cerejo, casada com 

Joaquim David Teixeira Bessa, por forma a que onde consta que o Município, pelo 

valor global de 124.309,17€ (cento e vinte e quatro mil trezentos e nove euros e 

dezassete cêntimos), entrega aos vendedores os Lotes “Onze”, com a área de 

522,90m2 e valor de 41.030,71€ (quarenta e um mil trinta euros e setenta e um 

cêntimos); “Doze”, com a área de 561,20m2 e valor de 41.646,65€ (quarenta e um 

mil seiscentos e quarenta e seis euros e sessenta e cinco cêntimos) e “Treze”, com 
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a área de 561,00m2 e valor de 41.631,81€ (quarenta e um mil seiscentos e trinta e 

um euros e oitenta e um cêntimos), passe a constar que o Município, pelo valor 

global de 124.309,17€ (cento e vinte e quatro mil trezentos e nove euros e 

dezassete cêntimos), entrega aos vendedores os lotes Um, com área de 530m2 e 

inscrito na matriz urbana da União de Freguesias de Vila Meã sob o art.º 2107-P e 

descrito na Conservatória do Registo Predial de Amarante sob a descrição n.º 

1904/20170926, ao qual atribui o valor de 41.030,71€ (quarenta e um mil trinta 

euros e setenta e um cêntimos); “Dois” com área de 550m2 e inscrito na matriz 

urbana da União de Freguesias de Vila Meã sob o art.º 2108-P e descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Amarante sob a descrição n.º 1905/20170926, 

ao qual se atribui o valor de 41.646,65€ (quarenta e um mil seiscentos e quarenta 

e seis euros e sessenta e cinco cêntimos) e “Três”, com área de 560m2, inscrito na 

matriz urbana da União de Freguesias de Vila Meã sob o art.º 2109-P e descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Amarante sob a descrição n.º 1906/20170926, 

ao qual se atribui o valor de 41.631,81€ (quarenta e um mil seiscentos e trinta e 

um euros e oitenta e um cêntimos). 

Para tanto, deixo à consideração do senhor Presidente o agendamento da presente 

proposta na ordem do dia da próxima reunião da Câmara Municipal. 

O Vereador 

Adriano Santos” 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar a proposta subscrita pelo 

Senhor Vereador Adriano Santos, de 16 de setembro de 2021, e agir em 

conformidade.----------------------------------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 486/2021 – Cedência de 

direitos de autor de obras de Teixeira de Pascoaes – (Registo n.º 

13509/2021/06/21).---------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou deferir o pedido, nos termos e de 

acordo com as informações técnicas da DCPC, de 22 de junho de 2021, do DC, de 

15 de setembro de 2021, e da DSJF, de 16 de setembro de 2021, bem como, da 

proposta subscrita pelo Senhor Presidente da Câmara, desta última data, que se 

dão por integralmente reproduzidas para todos os efeitos legais.---------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 487/2021 – Cedência de 

direitos de autor de obras de Teixeira de Pascoaes – (Registo n.º 

10775/2021/05/18).---------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou deferir o pedido, nos termos e de 

acordo com as informações técnicas da DCPC, de 07 de junho de 2021, do DC, de 
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15 de setembro de 2021, e da DSJF, de 16 de setembro de 2021, bem como, da 

proposta subscrita pelo Senhor Presidente da Câmara, desta última data, que se 

dão por integralmente reproduzidas para todos os efeitos legais.---------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO – Deliberação n.º 488/2021 – Cedência de 

direitos de autor de obras de Teixeira de Pascoaes – (Registo n.º 

19006/2021/09/06).---------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou deferir o pedido, nos termos e de 

acordo com as informações técnicas do DC, de 15 de setembro de 2021, e da DSJF, 

de 16 de setembro de 2021, bem como, da proposta subscrita pelo Senhor 

Presidente da Câmara, desta última data, que se dão por integralmente 

reproduzidas para todos os efeitos legais.----------------------------------------------- 

------- AÇÃO SOCIAL – Deliberação n.º 489/2021 – Subsídio ao Arrendamento 

– Candidatura – (Registo n.º 7102/2021/09/09).--------------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do deferimento da candidatura no âmbito do 

Subsídio ao Arrendamento.--------------------------------------------------------------- 

------- AÇÃO SOCIAL – Deliberação n.º 490/2021 – Subsídio ao Arrendamento 

– Cessação – (Registo n.º 6290/2021/08/10).------------------------------------------ 

------- A Câmara tomou conhecimento da cessação da comparticipação no âmbito 

do Subsídio ao Arrendamento.----------------------------------------------------------- 

------- AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – Deliberação n.º 491/2021 – Apólice de 

Seguros – Aprovação da minuta de adenda ao contrato – (Registo n.º 

162/2021/01/11).------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar a minuta de adenda ao 

contrato, nos termos e de acordo com as informações técnicas da DFP, de 15, 16 e 

20 de setembro de 2021, do DAG, de 15 e 16 de setembro de 2021, da UMGM, de 

17 de setembro de 2021, da DARH, de 20 de setembro de 2021, bem como, da 

proposta subscrita pelo Senhor Presidente da Câmara, de 16 e 20 de setembro de 

2021, que se dão por integralmente reproduzidas para todos os efeitos legais. Mais 

deliberou a Câmara, delegar no Senhor Presidente da Câmara a competência para 

subscrever a respetiva adenda ao contrato.--------------------------------------------- 

------- EMPREITADAS – Deliberação n.º 492/2021 – Construção do Sistema 

Viário Central de Vila Meã – 2.ª Fase – Aprovação dos trabalhos 

complementares; Aprovação do pedido de prorrogação do prazo para execução da 

obra; Aprovação da minuta do contrato adicional – (Registo n.º 

12244/2021/06/07).---------------------------------------------------------------------- 
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------- A Vereadora Octávia Clemente referiu que os Vereadores do Partido 

Socialista iriam votar contra, por não terem condições para analisar o assunto, 

perante as reservas manifestadas sobre a eventual responsabilidade financeira, 

dada a complexidade do mesmo e por não terem condições técnicas para o efeito. 

Considerando a informação dos serviços, subsistem dúvidas sobre a eventual 

responsabilidade e direito de regresso sobre o projetista, por se tratar de um 

elevado montante (153.318,73€ acrescidos de IVA), em relação ao montante global 

da empreitada.---------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara, nos termos e de acordo com as informações técnicas da DCT, de 

23 de julho de 2021, 17 e 18 de agosto de 2021, e do DAG, de 23 de agosto de 

2021, da DFP, de 09 de setembro de 2021, bem como, da proposta subscrita pelo 

Senhor Presidente da Câmara, de 16 de setembro de 2021, deliberou, por maioria: 

a) Aprovar os trabalhos complementares e a menos; 

b) Prorrogar o prazo de execução da obra em mais 62 (sessenta e dois) dias; 

c) Aprovar a minuta do contrato adicional; 

d) Delegar no Senhor Presidente da Câmara a competência para subscrever o 

respetivo contrato adicional.---------------------------------------------------------- 

------- Os Senhores Vereadores do Partido Socialista votaram contra, nos termos e 

de acordo com os fundamentos invocados na discussão do assunto.------------------ 

------- AMBIENTE – Deliberação n.º 493/2021 – Pedido de rearborização – 

Emissão de parecer – Requerente: ICNF – Instituto da Conservação da Natureza e 

das Florestas, I.P. – (Registo n.º 19344/2021/09/08).--------------------------------- 

------- A Câmara, por maioria, deliberou aprovar o pedido de rearborização, nos 

termos e de acordo com as informações técnicas do GTF e da DCT, de 15 e 16 de 

setembro de 2021, bem como, da proposta subscrita pela Senhora Vereadora 

Lucinda Fonseca, desta última data, que se dão por integralmente reproduzidas 

para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------- 

------- Os Senhores Vereadores do Partido Socialista votaram contra, nos termos e 

de acordo com os fundamentos invocados na reunião havida a 31 de agosto de 

2021.--------------------------------------------------------------------------------------- 

------- FOGO-DE-ARTIFÍCIO – Deliberação n.º 494/2021 – Pedido de 

autorização para lançamento de fogo-de-artifício – Requerente: Douro 

Pirotecnia – José Carlos Carvalho Macedo – Sociedade Unipessoal, Lda. – (Registo 

n.º 20122/2021/09/15).------------------------------------------------------------------ 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar o pedido de autorização para 

lançamento de fogo-de-artifício, condicionado ao parecer da Autoridade de Saúde 
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Municipal, nos termos e de acordo com as informações técnicas do SMPC, do GTF e 

da DCT, todas de 16 de setembro de 2021, bem como, da proposta subscrita pela 

Senhora Vereadora Lucinda Fonseca, da mesma data, que se dão por integralmente 

reproduzidas para todos os efeitos legais.----------------------------------------------- 

------- FOGO-DE-ARTIFÍCIO – Deliberação n.º 495/2021 – Pedido de 

autorização para lançamento de fogo-de-artifício – Requerente: Douro 

Pirotecnia – José Carlos Carvalho Macedo – Sociedade Unipessoal, Lda. – (Registo 

n.º 20124/2021/09/15).------------------------------------------------------------------ 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou aprovar o pedido de autorização para 

lançamento de fogo-de-artifício, condicionado ao parecer da Autoridade de Saúde 

Municipal, nos termos e de acordo com as informações técnicas do SMPC, do GTF e 

da DCT, todas de 16 de setembro de 2021, bem como, da proposta subscrita pela 

Senhora Vereadora Lucinda Fonseca, da mesma data, que se dão por integralmente 

reproduzidas para todos os efeitos legais.----------------------------------------------- 

------- TOPONÍMIA – Deliberação n.º 496/2021 – Pedido de correção material 

de topónimo – Requerente: Junta de Freguesia de Mancelos – (Registo n.º 

20159/2020/09/16).---------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara, por unanimidade, deliberou proceder à correção material do 

topónimo “Rua do Campo das Oliveiras” na Freguesia de Mancelos, condicionada à 

prévia execução das obras, nos termos e de acordo com as informações técnicas da 

DGU e do DPPGT, de 16 de setembro de 2021, bem como, da proposta da Senhora 

Vereadora Rita Marinho Batista, desta última data, que se dão por integralmente 

reproduzidas para todos os efeitos legais.----------------------------------------------- 

------- As deliberações tomadas foram aprovadas em minuta, para surtir efeitos 

imediatos.---------------------------------------------------------------------------------- 

------- E nada mais havendo a tratar, o Exmo. Senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião, quando eram onze horas e trinta minutos, da qual para 

constar, se lavrou a presente ata, aprovada por unanimidade, na reunião ordinária 

n.º 25/2021, de 02.11.2021, que eu, José António Rodrigues Gonçalves, Secretário 

a subscrevo e assino digitalmente conjuntamente com o Senhor Presidente da 

Câmara.------------------------------------------------------------------------------------ 
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